
Gruppo Consiliare M5S Gubbio

Al Sindaco

Al Presidente del Consiglio

Agli Assessori

Ai Consiglieri comunali

Al Segretario Generale

Oggetto: Interrogazione presentata ai sensi dell’art.42 punto 2 del vigente regolamento

CONSIDERATO

Che dai dati resi noti dalla Regione Umbria il Comune di Gubbio di attestava al 49,5% di

raccolta differenziata(una delle più bassa sia dei comuni dell'ATI1 che dei comuni con più di

10.000 abitanti).

CONSIDERATE

Le decisioni deliberate dalla Giunta regionale che prevedevano i seguenti parametri:

Raccolta Differenziata al 60% entro il secondo semestre del 2016

Raccolta Differenziata non inferiore al 65% alla fine del 2017

Raccolta Differenziata non inferiore al 72,3% alla fine del 2018

VISTO

Che Il consiglio comunale si è più volte espresso a favore della Strategia “Rifiuti Zero”
approvando in diverse occasione ODG che andavano in questa direzione.

CONSIDERATO

Che ad oggi il bando sulla gestione dei rifiuti ex ATI1(oggi AURI) non sembra arrivare nei

tempi previsti(la partenza della gestione di fatto era per il 1 gennaio 2016) e forse dovuto

anche alle vicissitudini giudiziarie che si sono susseguite negli ultimi mesi e che hanno

coinvolto numerosi gestori che operano sia nella nostra Regione che fuori.
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SI CHIEDE AL SINDACO e ASSESSORE DI COMPETENZA

1. Quale strategia si sta adottando di preciso per raggiungere quanto stabilito dalla

Regione.

2. Con quale modalità e come verrà potenziato la Raccoltà Porta a Porta nel nostro

Comune.

3. Perché viene potenziata la raccolta solo ora e non entro il 30 giugno 2016 come

prevedeva la D.G.R. 34 del 18 gennaio 2016?

4. Con quale gestore s'intende farlo considerando che quello attuale doveva

“provvisoriamente traghettare” la raccolta sino a fine 2015 dato che poi

subentrava il tanto famigerato Bando dell'ATI1 del quale non si ha più notizie e

nemmeno dall'AURI.

5. Se si può avere una stima dei costi su base annuale di questo servizio offerto

dall'attuale gestore visto che i dati non sono molto chiari e frammentati;

chiediamo la possibilità di averli consolidati in maniera chiara.

.
Ringraziando per la collaborazione, porgiamo cordiali saluti

Si richiede anche risposta scritta

Gubbio, 20 Giugno 2017

Il gruppo Consiliare del M5S

F.to Mauro Salciarini ,Sara Mariucci, Rodolfo Rughi


